

## **Schweizer Meisterschaften Geräteturnen Einzel in Thun BE**

Am letzten Wochenende vom 09. + 10. November 2024 haben sich in Kirchberg BE die besten Geräteturnerinnen des Landes an den Schweizer Meisterschaften Geräteturnen Einzel und im Gerätefinal (K7) der besten Turner und Turnerinnen gemessen.

In der Kategorie 6 standen total 12 Turnerinnen für den Turnverband Luzern, Ob- und Nidwalden am Start. Mit Lara Dillschneider auch eine Turnerin der Geräteriege Büron. Am Samstagmittag startete Lara zu ihrem Mehrkampfeinsatz. Gleich am ersten Gerät konnte sie ihre Übung sauber durchturnen und erhielt tolle 9.55 Punkte. Danach folgte Boden mit etwas verhaltenen 9.40 Punkten. An den Schaukelringen gab sie nochmals Vollgas und erturnte die Tageshöchstnote aller K6-Turnerinnen mit 9.60 Punkten. Zum Abschluss folgten zwei Sprünge und verdiente 9.35 Punkte. Glücklich und zufrieden mit ihren geturnten Übungen war nun Geduld gefordert bis zur Rangverkündigung am Abend. Wie bereits in den letzten beiden Jahren gehört sie, mit ihren inzwischen 15 Jahren, immer noch zu den jüngsten K6-Turnerinnen im Teilnehmerfeld.

Das lange Warten hatte sich gelohnt: Überglücklich durfte Lara Dillschneider (STV Büron) die Silbermedaille umhängen lassen und eine Rose in Empfang nehmen. Die Delegation aus unserem Verbandsgebiet folgte mit weiteren tollen Plätzen. Mit Auszeichnungen belohnt wurden auf dem 7. Rang Lara Bühlmann (STV Sursee), 11. Stefanie Zurkirchen (BTV Luzern), 20. Amélie Loose und 24. Ena Erni (beide STV Beromünster) sowie 29. Rang Lou Dimmler (BTV Luzern). Die weiteren Verbandsturnerinnen waren Salome Odermatt (STV Kerns), Lynn Estermann (STV Beromünster), Lara Kuchler (Sachseln), Merlin Reichle (STV Kriens), Livia Stöckli und Fabienne Wey (beide STV Beromünster).

Am nächsten Wochenende wird Lara Dillschneider zusammen mit Lara Bühlmann, Stefanie Zurkirchen, Amélie Loose und Lara Kuchler in Thun BE für den Turnverband Luzern, Ob- und Nidwalden den Mannschaftsfinal bestreiten. Die ganze Turnerschar drückt nochmals fest die Daumen.

Vielen Dank an alle Schlachtenbummler für die lautstarke Unterstützung vor Ort! Aus Kirchberg zurück wurde Lara Dillschneider unter tosendem Applaus vom vereinsinternen Fanclub empfangen. Die Geräteriege Büron ist stolz auf Lara und gratuliert ihr herzlich für die erturnten Leistungen.

(Bericht Prisca Vogel)

**Ranglistenauszug: (\*=mit Medaille bzw. Auszeichnung)**

**Turnerinnen: K6:** (Total 76 Turnerinnen/32 mit Auszeichnung) 2.\*Dillschneider Lara;